

## Sector gas-fero realizar operaciones a tasa Simadi

Autor Administrator  
Monday, 01 de February de 2016  
Modificado el Sunday, 31 de January de 2016

El titular de Petrleo y Minería, Eulogio el Pino inform que el sector gas-fero realizar sus operaciones a la tasa del Sistema Marginal de Divisas (SIMADI).

El Ministro Del Pino record que en el bloque Cardén IV se desarrolla un proyecto gas-fero que cuenta con más de 3 mil millones de dólares de inversión por parte de las petroleras europeas Repsol (España) y ENI (Italia).

«Queremos unir lo petroquímico y lo gas-fero. Por ello, firmamos el convenio que involucra a todo el gas que se quema en El Furrial y en el norte de Monagas a disposición de la petroquímica de Jose. Eso ayudará a la expansión y exportación del metanol a través de las empresas mixtas que podrán incrementar su producción», manifestó.

<http://www.laverdaddemonagas.com/noticia.php?ide=73675>